

Ce qui suit est la statistique des divorces, tirée des archives publiques :—

DIVORCES EN CANADA.

Année.	ACCORDÉS PAR LE PARLEMENT.				ACCORDÉS PAR ORDRE DE LA COUR.			
	Ontario.	Québec.	Territoires du Nord-Ouest.	Manitoba.	Nouvelle-Ecosse.	Nouveau-Brunswick.	Colombie-Britannique.	Ile du Prince-Edouard
1868					3			
1869	1	1			1	2		
1870					2	1		
1871					2	2		
1872					1	3		
1873	1				3			
1874								
1875	1				4			
1876					1	2		
1877	3				5		1	
1878	2	1			1	3	1	
1879	1				1	2		
1880					3	2		
1881					2	2	3	
1882					4	1	1	
1883					3	7	3	
1884	1				4	3	2	
1885	4	1			4	3		
1886	1				4	5	1	
1887	2	3			1	3	1	
1888	2	1			3	1	2	
1889	3	1			3	6	2	
1890	2				4	3	3	
1891	4				3		3	
1892	1	1	1	1	3	5	*3	
1893	3	4			5	2	*1	
1894	5	1			1		2	
1895	3				5	5		
1896					6	1	3	
1897	1				2		3	
1898	2	1			2	5	6	
1899	2	1	1		5	3	*2	
1900	2	1	1	1	1	1	*4	
1901	2				10		7	
1902	2				9	1	3	
1903	2	1	1	2	8	4	4	
Total ...	53	18	4	4	119	78	61	

\* Dans la Colombie-Britannique à part les divorces, cinq séparations judiciaires ont été accordées, l'une en 1892 ; une en 1893 ; une en 1899, et deux en 1900, en outre durant la dernière année, quatre demandes (hommes) "Decree Nisi" ont été accordées. En 1903 deux séparations judiciaires ont été accordées.

Dans Ontario, Québec, le Manitoba et les Territoires du Nord-Ouest, on ne peut obtenir de divorce qu'en vertu d'un acte du parlement. Les règlements du Sénat relatifs au divorce comportent la production d'une preuve évidente à l'appui d'une demande de séparation, de témoignages équivalents à ce qui serait requis devant une cour de justice ; sous les autres rapports la question est traitée comme tout autre bill privé au Parlement.